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芜湖市“价比三家”药品价格公示表

居民嫌远不愿将垃圾扔进垃圾分类亭？
物业：继续下功夫改进工作

（（第一百四十三期第一百四十三期））

备注：1、本表公布的民生商品价格属市场调节价，只反映采价当天价格水平。2、采价日期：2024年1月3日。 3、发布单位：芜湖市发展和改革委员会价格监测中心。

本报讯 日前，市民秦先生通过媒
体热线反映，他是江南春城小区业主，

“一些住户认为垃圾分类亭离家很远，
不愿意将生活垃圾扔进去，而是丢弃
在楼栋前，极其影响小区环境，希望媒
体关注”。

秦先生告诉记者，江南春城小
区近年来经过改造后，居住环境得
到较大提升，基础设施得以完善，小
区风景更优美，得到居民的认可。
近一段时间以来，小区物业收走了
原来楼栋前的传统垃圾桶，在几栋
楼之间设置了多个垃圾分类亭，但
是有的居民不适应，还是将生活垃
圾丢弃到原垃圾桶位置，不愿意送
到垃圾分类亭，“可想而知，楼栋前
堆放着垃圾，对环境影响多大，改造
后这么好的小区环境，不能就被这
样乱扔垃圾给毁了”。

1月3日，记者在江南春城小区走
访发现，有的居民楼前的确堆放着生
活垃圾。有居民告诉记者，堆放垃圾
的地方原来就是摆放垃圾桶的位置，
虽然垃圾桶不在了，但是一些人还是
习惯将垃圾丢在这个位置。对于这一
现象，居民也有自己的看法，“我们其
实还是比较支持小区安装垃圾分类亭

的，这样更环保，是好事，但是垃圾分
类亭还是少了一点，你看我们小区一
期有50多栋，但好像只有几个垃圾分
类亭，与原来楼栋前垃圾桶数量相比，
的确少了。小区老人多，相对来说年
老体弱，垃圾分类亭太远的话，从客观
上来说减弱了大家使用垃圾分类亭的
热情”。

在走访中，一位保洁员正在打扫
卫生，他告诉记者，“这些天的确很辛
苦，工作量比早前没有设置垃圾分类
亭前多了几倍，我们就希望大家能早
日接受垃圾分类亭，不要乱扔垃圾”。
不过他也看到好的转变，“我们的辛苦
也让居民看在眼里，而且物业和居委
会加强了宣传，乱扔垃圾的现象也少
了许多”。记者注意到，有的居民坚持
走过好几栋楼将垃圾扔进垃圾分类亭
的桶里（如图）。还有的原垃圾桶位置
边插着指示牌，“垃圾分类集中投放点
50米”。不过遗憾的是，指示牌下仍
有一堆垃圾。

记者当日也找到小区物业负责人
王经理，他告诉记者，物业也曾考虑过
增加垃圾分类亭，“但是很为难，很多
居民不愿意把垃圾分类亭放在离他们
楼栋比较近的地方，所以我们一方面

和社区加大宣传，一方面加大保洁员
及时清扫的工作，虽然有难度，但是我
们也看到大多数业主还是支持垃圾分
类工作的，所以我们有信心继续下功
夫推进，不过这需要一个过程”。当

日，记者也遇到一名社区居民志愿者，
她告诉记者，“垃圾分类就是一次文明
实践的革新，我们相信能将这件好事
做好”。

记者吴敏文/摄


